
Siracusa. Rischio crollo per
edificio in abbandono in via
Santi  Coronati:  "chi
interviene?"
Casa pericolante in via Santi Coronati, zona di pregio di
Ortigia.  E  il  consigliere  comunale  Gaetano  Bottaro,  in
chiusura di sindacatura, insorge. “Segnale dell’indifferenza
dell’amministrazione comunale. L’immobile abbandonato tra via
Santi coronati e via Montalto è un monumento all’incuria,
nonostante  il  Comune  negli  anni  abbia  provveduto  a
riqualificare  l’intera  area,  diventata  un  luogo  di
aggregazione”.
Secondo Bottaro, il pericolo crollo è concreto, “al punto che
il Comune in passato ha interdetto una parte della piazzetta
davanti al palazzetto ed ha intimato, nel 2014, ai proprietari
di intervenire. Ma nulla è avvenuto in tutto questo tempo.
Sindaco  e  vice  sindaco  vanno  a  promuovere  le  bellezze  di
Siracusa all’estero ma lasciano ai siracusani le criticità di
ogni giorno, anche quando, come in questo caso, c’è di mezzo
la sicurezza della gente”, la critica.
Da  componente  della  commissione  Protezione  civile  del
consiglio comunale, Bottaro aveva già sollevato la questione.
“Il mio augurio è che l’immobile possa restare ancora in piedi
a lungo, anche se, dopo gli ultimi sopralluoghi, i tecnici
comunali  non  sono  stati  così  ottimisti.  Ad  aggravare  la
vicenda, il fatto che proprio lì di fronte c’è una scuola e
non voglio nemmeno immaginare cosa potrebbe capitare se la
palazzina dovesse crollare nei momenti di ingresso o di uscita
dei bimbi”.
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Siracusa.  Festa  del
Patrocinio  di  Santa  Lucia,
Ottava  senza  fuochi
d'artificio:  divampa  la
polemica
Niente  fuochi  pirotecnici  per  l’ottava  della  Festa  del
Patrocinio  di  Santa  Lucia.  E’  polemica  dopo  la  decisione
comunicata dalla  Commissione Tecnica Territoriale in materia
di sostanze esplodenti, che ha dichiarato l’inidoneità del
luogo  tradizionalmente  utilizzato  ,  che  adesso  ospita  un
solarium,  non  individuando,  secondo  le  valutazioni  della
Deputazione  della  Cappella  di  Santa  Lucia,  un  altro  sito
adeguato. I fuochi pirotecnici erano previsti all’entrata del
Simulacro della patrona in Cattedrale, dopo la processione per
le vie di Ortigia. La Commissione, dopo avere escluso altri
luoghi in Ortigia, ha individuato e proposto la diga a sud
dell’imboccatura del porto piccolo di Siracusa come luogo da
destinarsi al perimetro dei fuochi . Una scelta, come spiegato
in maniera dettagliata dalla ditta incaricata di predisporre
lo  spettacolo  pirotecnico,  che  precluderebbe  qualsiasi
possibilità di visione dei fuochi da piazza Duomo,. Per la
Deputazione della Cappella di Santa Lucia, che esprime forte
rammarico a riguardo, diventa quindi inutile l’organizzazione
dello spettacolo
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Siracusa.  Tamponamento  a
catena  in  via  Elorina,
traffico  in  tilt.  Coda
chilometrica
Mattinata  di  “passione”  per  gli  automobilisti  in  transito
dalle contrade marine alla città. A causare lunghe code, con
un tempo di percorrenza media di un’ora circa per raggiungere
il  capoluogo,  secondo  quanto  segnalato,  un  tamponamento  a
catena,a ridosso del ponte sul fiume Anapo, lungo la strada
statale 115 (via Elorina). Tre i veicoli coinvolti, tre auto
che  viaggiavano  in  direzione  Siracusa.  Nessun  ferito,
fortunatamente  e  nessun  danno  serio.Sensibili,  tuttavia,  i
disagi alla circolazione veicolare.

Fondi  per  i  precari  dei
comuni di Siracusa e Augusta:
la Regione stanzia i fondi
Quasi 146 mila euro per Augusta e quasi 77 mila per Siracusa.
Sono  le  cifre  destinate  dall’assessorato  regionale  delle
Autonomie Locali ai precari dei due Comuni della provincia. La
Legge  5  aveva  previsto  che,  per  compensare  gli  squilibri
derivanti dall’applicazione delle disposizioni di legge che
aveva  abrogato  tutte  le  norme  in  favore  dei  lavoratori
appartenenti  al  regime  transitorio  dei  lavori  socialmente
utili,  fosse  istituito  un  fondo  straordinario  per  la
salvaguardia degli equilibri di bilancio. Con il decreto di
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oggi, vengono complessivamente assegnati ai Comuni 10 milioni
474 mila euro, che corrispondono alla prima trimestralità del
2018.  L’ex  presidente  della  commissione  Bilancio  dell’Ars,
Vincenzo  Vinciullo  puntualizza  che  “le  somme  sono  state
previste anche per il 2019 e non possono subire operazioni nè
in aumento nè in diminuzione, visto che sono somme certe, già
inserite in 6 leggi approvate dal parlamento regionale”.

Siracusa.  Il  Duomo
"visitabile"  in  3d,
passeggiata  tra  le  navate
ammirando dettagli dal pc
Anche  il  Duomo  di  Siracusa  può  adesso  essere  “visitato”
direttamente dal computer, con un tour in 3d possibile grazie
al nuovo lavoro di Dario Ponzo. Siracusano da anni residente a
Milano,  Ponzo  completa  così  la  sua  “trilogia”  in  tre
dimensioni dedicata a monumenti della sua città di origine:
teatro  comunale,  Santuario  della  Madonna  delle  Lacrime  e
adesso la Cattedrale.
Anche  nel  caso  del  Duomo,  ex  tempio  greco,  è  possibile
muoversi tra le navate, esplorando in 3d, senza muoversi da
casa, le cappelle ed i dettagli della prestigiosa chiesa.
Utilizzando  una  particolare  telecamera  3d,  Dario  Ponzo  ha
scannerizzato  centimetro  per  centimetro  l’interno  della
Cattedrale siracusana che adesso potrà essere “visitata” da
ogni parte del mondo, direttamente dal pc. “Un atto d’amore
per la mia città, realizzato e messo a disposizione di tutti
gratuitamente”, spiega Dario Ponzo.
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Siracusa. La scena che non si
doveva  rivedere  e  invece
eccola  qua:  code  per  il
pagamento sosta al Molo
Doveva  essere  una  di  quelle  scene  da  non  rivedere  ma,
purtroppo, si è invece ripresentata. Code per il pagamento
della sosta al parcheggio del Molo Sant’Antonio alle 22.40.
Siracusa e turisti uno dietro l’altro per arrivare all’unica
cassa automatica in servizio – la seconda era fuori servizio –
pagare e poter lasciare l’area di sosta. In alcuni casi con
attesa di 30 minuti.
Proprio per evitare il ripetersi di simili accadimenti, nei
giorni scorsi era stata predisposta la presenza sul posto di
vigili  urbani,  dalle  21  all’1.30.  Ma  di  agenti  della
Municipale ieri al parcheggio del Molo non ne sarebbero stati
avvistati, in una giornata campale per la zona Ortigia-Borgata
tra  Santa  Lucia  di  maggio,  la  partita  allo  stadio  ed  i
controlli  sulla  differenziata.  Qualcosa  nell’organizzazione
dei  servizi  è  “saltata”  motivo  per  cui  questa  mattina  il
comandante del corpo di Polizia Municipale, Enzo Miccoli, è
stato convocato negli uffici della Mobilità e Trasporti.

Siracusa. Gli spettacoli del
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teatro  greco  a  prezzo
ridotto,  offerta  per  i
turisti:  intesa  Inda-Noi
Albergatori
Gli  operatori  dell’accoglienza  turistica  associati  a  Noi
Albergatori  potranno  proporre  ai  turisti  loro  clienti
biglietti  a  tariffa  ridotta  per  assistere  alle
rappresentazioni  classiche  del  Festival  del  teatro  greco.
Siglato l’accordo tra Noi Albergatori e Fondazione Indaza. .
“L’accordo con l’Inda mira a incrementare la permanenza media
dei  turisti  nella  nostra  città  e  con  essa  accrescere
l’economia  della  collettività  siracusana”,  spiega  il
presidente  di  Noi  Albergatori,  Peppe  Rosano.
Il 10 maggio via alla ricca stagione Inda con la prima di
Eracle, regia di Emma Dante. L’indomani, 11 maggio, debutto
per Edipo a Colono, diretto da Yannis Kokkos.

Siracusa.  Libri  di  fiabe
donate  al  reparto  di
Pediatria  dai  giovani  dei
Rotaract
I bambini ricoverati nel reparto di Pediatria dell’ospedale
Umberto I di Siracusa troveranno nella ludoteca del reparto
anche i libri di fiabe donati dai giovani del Rotaract Monti
Climiti di Siracusa e dei Rotaract club di Lentini e Augusta.
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A consegnarli, nelle mani del commissario Salvatore Brugaletta
e del direttore della Pediatria Antonio Rotondo, sono stati i
presidenti  dei  rispettivi  club,  Sebastiano  Cavallaro  di
Siracusa, Giovanni Chiarenza di Lentini e Ilenia Leanza di
Augusta nel corso di un incontro al quale ha partecipato una
folta  delegazione  dei  tre  club,  il  personale  medico  e
infermieristico del reparto, alcuni piccoli degenti con le
loro mamme.
“Nell’ambito delle numerose ed efficaci attività di service
che realizziamo – ha detto Sebastiano Cavallaro – abbiamo
voluto  anche  pensare  ai  bambini  e  ad  alleviare  la  loro
permanenza  in  ospedale  donando  al  reparto  dei  libri  per
l’infanzia che andranno ad arricchire la ludoteca”. Già in
precedenza gli stessi hanno effettuato una analoga donazione
per la Pediatria dell’ospedale di Lentini.
Il commissario Salvatore Brugaletta si è congratulato con i
giovani  rotariani  esprimendo  gratitudine  per  la  profonda
sensibilità  e  solidarietà  dimostrata:  “Sono  grato  a  nome
dell’Azienda e dei piccoli pazienti – ha detto il commissario
Salvatore Brugaletta – per la sensibilità che ha mosso questi
giovani preoccupandosi di come rendere più lieta e giocosa la
permanenza in ospedale dei nostri piccoli pazienti. Episodi
come  questi,  che  si  ripetono  frequentemente,  sono  la
dimostrazione di come tanti vivono la sanità come propria e si
impegnano a contribuire per migliorarla. I giovani sono il
nostro futuro ed è encomiabile l’esempio che arriva da loro”.
Anche il direttore della Pediatria Antonio Rotondo ha espresso
gratitudine ai giovani rotariani per questo gesto di altruismo
che ha definito di alto valore sociale ed educativo.



Siracusa.  Viale  Epipoli,  i
lavori  partono  per  davvero:
via  alla  rimozione  del
vecchio asfalto
Questa volta i lavori per la ripavimentazione di viale Epipoli
sono partiti veramente. Ultimate le operazioni propedeutiche,
da questa mattina i mezzi pesanti si sono piazzati su di un
primo  tratto  dell’importante  arteria  per  procedere  alla
scarificazione. Via il vecchio e malandato manto di asfalto
che sarà sostituito dal nuovo dopo il necessario intervento
sul sottofondo stradale. Si lavora su di una corsia per volta,
con senso unico alternato. Segnaletica presente sul posto e
viabilità regolata dagli stessi addetti al cantiere.
Per i lavori erano stati stanziati 186.000 euro che, dopo la
gara d’appalto, costeranno 54.700 euro in meno. Un risparmio
d’asta  che  potrebbe  essere  utilizzato,  ad  esempio,  per
prolungare di qualche chilometro il nuovo manto di asfalto,
come suggerito dal consiglio di circoscrizione Epipoli. Già
completati gli interventi Open Fiber per cui non c’è rischio
che il nuovo manto di asfalto debba essere bucherellato subito
dopo il rifacimento.

Siracusa. Frastuono metallico
in  via  Unità  d'Italia,
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interventi  per  ridurre  il
rumore  delle  lastre  sulle
caditoie
Piazzate prima del fine settimana, quelle lastre in ferro sono
diventate l’incubo dei residenti di via Unità d’Italia. Ogni
volta  che  un’auto  vi  passa  sopra,  il  rumore  prodotto  fa
sobbalzare. In effetti è parecchio fastidioso anche per chi vi
transita.
Le lastre sono state piazzate sopra le caditoie a nastro che
tagliano perpendicolarmente la strada realizzata diversi anni
fa  sul  riempimento  della  ex  linea  ferrata.  In  mattinata
l’ufficio tecnico del Comune di Siracusa ha condotto un deciso
intervento per ridurre il rumore. Il piazzamento delle lastre
si è reso necessario per garantire in tempi rapidi la pubblica
incolumità, in tempi rapidi. E’ già pronto il progetto che
elimina  radicalmente  il  problema  e  prevede  l’eliminazione
delle attuali griglie, sostituite dal sistema di captazione
delle acque piovane attraverso bocche di lupo poste sotto
l’orlatura del manto stradale. L’intervento verrà completato
con la scarifica del manto bitumisono esistente, risagomatura
dell’intera carreggiata a schiena d’asino e ripavimentazione.
Costo stimato dell’intera operazione circa 200 mila euro. La
sfida, una delle prime per la prossima amministrazione, sarà
trovare i fondi necessari per procedere con il progetto.
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